



Mit einem Wunsch an die WM

Karate Die eine ist bereits erfahren, die zwei anderen sind WM-Neulinge – ein Wunsch vereint sie aber: «Die schönste Belohnung unserer Arbeit wäre eine Medaille.»

Nächste Woche sind die Karateka Nina Radjenovic und die Zwillinge Amélie und Florence Vögelin vom Dojo Lyss/Aarberg an der Junioren-WM in Teneriffa im Einsatz. Kurz vor der Abreise sprechen die drei jungen Sportlerinnen über Unterschiede und Gemeinsamkeiten, wie sie mit ihrer Trainingsbelastung zurechtkommen und darüber, warum Karate für sie mehr ist als nur ein Sport.

raz